

Tag 7

Wanderung von Kematen nach Sterzing

Wie Susanne erklärt steht heute eine gemütliche Wanderung für die Reststrecke an. 16Km hauptsächlich Berg runter, nur kurz vor Sterzing sind dann noch einmal 250 Meter Berg hoch.

Wir gehen über schöne Pfade über Wiese und Wald. Hauptsächlich an einem Fluss entlang. Nach ca. 3h machen wir eine Kurze Rast auf der Sonnenterrasse des Hotels Rose in Wiesen-Prati.

Wir haben jetzt bereits mehr als die Hälfte der Strecke geschafft und so langsam beginnt der Weg anzusteigen. Wir erreichen die Vororte von Sterzing. Von einem großen Parkplatz oberhalb von Sterzing haben wir einen wundervollen Blick auf die Stadt.

Jetzt geht es noch einen steilen Weg runter in die Stadt und nach kurzer Zeit sind wir am Touristenbüro in Sterzing angekommen. Hier gibt es den letzten Stempel in unser Alpenüberquerungsstempelheft. Jetzt dürfen wir die Anstecknadel zurecht tragen. Danke an den Veranstalter für die Organisation der Reise und an Susanne für die hervorragende Führung über die zum Teil schwierigen Wege. Am Nachmittag ist dann ab. 17Uhr noch eine Stadtführung.